

l'heure suprême du départ pour le service funèbre.

Dans un des angles de cette chambre, vous remarquez l'horloge antique, rigoureusement couronnée de ses trois boules de cuivre, et sur la muraille, blanchie à la chaux, quelques anciennes gravures, représentant, par exemple, toute la scène de *l'enfant prodigue*, ou autres.

Deux chambres plus petites s'ouvrent ordinairement sur ce dernier appartement : ce sont des chambres à coucher, *des cabinets*.

A Argentenay, pas plus tard qu'en 1852, j'ai entendu appeler du nom de *Bastonnais* les Anglais du pays, et un vieillard me parla du roi, comme si Louis XIV eut été encore en parfait état de santé!

Avec tout cela, le bonheur règne à Argentenay ; et je souhaite de tout mon cœur à ces braves gens de rester longtemps encore ce qu'ils sont. Mieux vaut cent fois cette naïve simplicité qui les distingue, que cette prétention ridicule et de mauvais aloi, importée dans certaines paroisses, par le contact trop fréquemment répété des habitants, avec ce qui compose la lie des villes.

*
* *

Ste. Famille est la cinquième et dernière paroisse de l'île. Elle possède un des plus anciens couvents qui aient été fondés dans le pays par les Sœurs de la